

エコのことなら
僕にお任せ！



「とうかい環境村民会議」だより

Vol.26

環境活動を通じて、持続可能な社会の実現を目指す「とうかい環境村民会議」の活動をシリーズで紹介していきます。

【問い合わせ】環境政策課環境計画・緑化推進担当(☎282-1711 内線1454)
HP<http://www.tokai-kankyousonminkaigi.com/>



「とうかい環境フェスタ2016withキャンドルナイト」を開催します！

環境フォーラム実行委員会



7月23日(土)
午後3時～8時30分に
開催します！
遊びに来てね！

今年の「とうかい環境フェスタ2016withキャンドルナイト」は、会場を東海文化センター(駐車場)に移して行われます。皆さんが楽しみながら環境について考える機会にできるよう、現在、実行委員会でさまざまな企画を検討しています。

今年の注目は、「タック!!」さんのジャグリングを駆使した「ecoパフォーマンスショー」です。そのほかにも、前回よりパワーアップしたキャンドルアートの展示や、お楽しみじゃんけん大会、次世代自動車の展示・試乗会等も予定しています。なお、詳細は、「広報とうかい」(7月10日号)と同時に配布予定のチラシをご覧ください。

「家庭でもキャンドルナイト」 キャンペーン

「キャンドルナイト」は、真夏の一夜、キャンドルを眺めながらゆったりとした時間を過ごすことで、省エネや環境について考えてもらうきっかけになればという思いから始まりました。村内の各家庭にもこのような考え方を広げていきたいと考えています。皆さんの家庭でも、真夏の夜、照明を消して、キャンドルで過ごしてみませんか。

「教材再生プロジェクト」にご協力ください

今年も皆さんのお家で眠っている、小中学校で使っていた学習道具や教材を、フィリピンの子どもたちに贈る「教材再生プロジェクト」を実施します。協力できる方は、当日、ガールスカウト茨城25団のブースに、不要となった教材等をお持ちください。

回収できるもの▼楽器、文具(ノート、筆記用具、算数セットなど)、スポーツ用具(ボール、グローブ、バットなど)、その他(裁縫セット、書道セット、ランドセルなど) ※汚れている場合は清掃するなど、使用できる状態で提供してください。



みんなで考えよう 東海村の外来種ー3

■オオキンケイギク

近年、5月末から7月にかけて、道路脇や空き地等に黄色い花の群れを見ることが多くなりました。実はこの花、移植や栽培等が禁止されている、特定外来生物のオオキンケイギクなのです。

アメリカから観賞用や緑化用として入ってきたもので、多数の種を撒き散らし、冬でも根が枯れないため、繁殖力が強く、在来種への影響が危惧されています。きれいな花ですが、駆除していく必要があり、勝手に移植したりしないよう、十分注意しましょう。

